

La maison d'accueil au plus près des familles

Quoi de plus banal qu'une rencontre autour d'un café et d'une galette en ce début d'année. Sauf quand la petite fête n'est pas seulement destinée à trouver son roi et qu'elle se déroule dans le vaste hall de la maison d'accueil spécialisée (Mas) « La petite Praye », associant résidents, familles, soignants et encadrants.

Assorti d'un double objectif que Corinne Barthel, cadre de santé, explique avec force de conviction : « On est parti du constat qu'il faut davantage développer les liens familiaux avec les résidents de la Mas, même si en la matière des choses sont déjà établies. On a donc réfléchi et finalisé la mise en place de ce « café des familles » au niveau du pôle », poursuit Mme Barthel.

« L'idée de ce café en commun permet d'une part aux

familles des résidents d'être accueillies sur un temps informel et d'échanger sur ce temps, aussi bien avec la direction, l'encadrement et tous les soignants.

D'autre part, il permet à ces familles d'échanger entre elles sur les problèmes qu'elles connaissent et qu'elles peuvent rencontrer. C'est un moyen d'échange et d'écoute afin de rompre l'isolement et on s'aperçoit que souvent, ce sont lors de rencontres informelles que les choses essentielles se disent, contrairement aux grandes instances durant lesquelles les familles hésitent ou n'osent pas prendre la parole », conclut la responsable.

« C'était aujourd'hui la première d'une longue série pour que la parole circule horizon-



Certaines rencontres autour d'un café sortent de la banalité. C'est le cas à la Mas où les familles sont particulièrement associées.

talement entre tous », assurait mardi après-midi Sylvain

Rivot, cadre supérieur de santé, en charge des structures

médico-sociales du centre hospitalier Ravenel.